



LES FEMMES d'affaires 2017 en commerce international

COLLABORER POUR EXPORTER : 20 ANS DE SUCCÈS



L'honorable François-Philippe Champagne

Ministre du
Commerce
international

Le programme Femmes d'affaires en commerce international (FACI) a bien des raisons de célébrer en 2017. Il y a 20 ans, l'équipe s'est rendue à Washington, D.C., dans le cadre de la toute première mission commerciale centrée sur les femmes. Depuis, le programme a évolué et innové d'année en année pour orienter les femmes d'affaires canadiennes vers d'innombrables débouchés commerciaux, au-delà des frontières canadiennes.

Étant issu d'un milieu de commerçants, et à titre d'homme d'affaires, d'avocat et de spécialiste en commerce international,

j'ai eu maintes fois le plaisir de travailler avec des femmes d'affaires canadiennes. Je suis heureux de voir que vous êtes plus dynamiques et plus prospères que jamais.

Parmi les petites entreprises canadiennes, celles qui appartiennent à des femmes font partie du segment enregistrant la croissance la plus rapide. Le gouvernement du Canada reconnaît votre potentiel incroyable et prend des mesures pour assurer votre réussite.

L'équipe FACI offre un soutien aux entrepreneures qui désirent faire des affaires à l'étranger et qui cherchent à s'y retrouver parmi un écosystème de services, d'information et de programmes susceptibles de les aider à exporter. Cette année, le bulletin d'information de FACI vous prodigue les conseils dont vous avez besoin; souligne les succès du programme; partage des leçons tirées par des femmes d'affaires canadiennes et vous offre de précieuses ressources.

Que vous soyez exportatrices, importatrices ou investisseuses, vous bénéficierez aussi des efforts que nous déployons continuellement pour vous offrir des débouchés commerciaux, en collaboration avec des partenaires situés dans le monde entier. Parmi eux, signalons les États-Unis, avec qui nous entretenons d'étroites relations commerciales, ainsi que d'autres partenaires commerciaux. L'Accord économique et commercial global (AECG) conclu récemment entre le Canada et l'Union européenne renforcera notre position et donnera à nos entreprises un accès préférentiel au marché européen.

De nouveaux débouchés à l'étranger se traduisent en croissance économique et en emplois. Tandis que nous soulignons le 20^e anniversaire de FACI, je vous souhaite de continuer à réaliser vos ambitions et à atteindre les buts que vous vous êtes fixés à l'échelle internationale.

MESSAGE DU PREMIER MINISTRE DU CANADA

Je suis heureux de célébrer le 20^e anniversaire du programme des Femmes d'affaires en commerce international d'Affaires mondiales Canada. Les femmes qui prennent leur place dans le milieu des affaires et du commerce encouragent l'innovation, font valoir des idées et des points de vue différents et sont l'un des meilleurs indicateurs de croissance économique et de prospérité. Grâce à la force croissante de Canadiennes ambitieuses et inspirantes dans le milieu des affaires, le Canada a bâti une économie plus solide, plus prospère et plus inclusive. Le gouvernement du Canada et moi-même, à titre de premier ministre, cherchons à aider les femmes à réussir sur le marché mondial. Nous sommes déterminés à créer une économie où les entrepreneurs et les gens d'affaires prospères ont des occasions d'investir et de développer des liens à l'échelle internationale, quel que soit leur sexe. Je suis très content que le programme ait joué un rôle important en concrétisant cet engagement au cours des vingt dernières années, et j'espère que son succès sera encore plus grand à l'avenir.

Le très honorable Justin Trudeau
Premier ministre du Canada

FEMMES D'AFFAIRES EN COMMERCE INTERNATIONAL : SOUTIEN AUX CANADIENNES DEPUIS 1997

Il y a vingt ans, une poignée de femmes influentes ont mis leurs talents en commun pour organiser la toute première mission commerciale internationale de femmes d'affaires canadiennes. Avec l'aide du gouvernement du Canada, une délégation composée de 100 entrepreneures passionnées s'est rendue à Washington, D.C., en quête de marchés d'exportation au sud de notre frontière. C'était le début d'une grande aventure.

« La première mission commerciale centrée sur les femmes a jeté les bases de l'aide accordée aux femmes d'affaires par le gouvernement du Canada, explique Josie Mousseau, directrice adjointe du programme Femmes d'affaires en commerce international (FACI) d'Affaires mondiales Canada. Cette mission commerciale a mis les femmes en contact avec le monde des exportations et a suscité une foule d'occasions d'affaires. »

[...suite à la page 2]

